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ACTA III DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA FORMACIÓN EN CENTRO Implementación de 
las TIC en el CPD “Maribel Gallardo”: Tecnología digital aplicada a la Danza. DEL CURSO ESCOLAR 
2020/2021  
 
 
El jueves 14 de enero de 2021  a las 10:00 horas, se reúne en sesión ordinaria los participantes 
del grupo específico de trabajo de la formación de centro  del CPD “Maribel Gallardo” para 
tratar el siguiente orden del día: 
 

1. Puesta en común del trabajo realizado en el web site de Gsuit: 
Acércate a las TIC; organización del espacio web, tutoriales 
pendientes, etc. 
 

2. Puntos a tratar con el resto de integrantes de la FC en la reunión 
informativa del día 22 de enero: Recapitulación trabajo realizado 
hasta el momento y siguientes pasos a seguir. 

 
3. Concreción de sesiones online para la explicación y muestra al resto 

de integrantes de la FC sobre plataformas docentes. 
 

4. Ruegos y preguntas. 
 
 
1. Puesta en común del trabajo realizado en el web site de Gsuit: Acércate a las 

TIC; organización del espacio web, tutoriales pendientes, etc. 
 

Realizamos una puesta en común sobre el trabajo realizado durante las vacaciones de 
navidad para tener operativo el sitio web para los tutoriales de las diferentes plataformas 
educativas de cara a la segunda parte de la fase 1 del proyecto. 
En general estamos bastante contentos con el resultado, creemos que ya están todos los 
tutoriales que puedan ayudar a los primeros pasos en cada una de las plataformas, no 
obstante seguiremos haciendo batidas de consulta para saber qué más podemos incluir 
que sea de ayuda al profesorado del CPD “Maribel Gallardo”.  
 
El sitio web se ha creado a partir de las plantillas de las websites de Google de nuestro 
workspace, ahora mismo está público para que cualquier profesor/a del centro pueda 
acceder a los tutoriales. Necesitamos invitar a la carpeta DRIVE de “tutoriales editados” a 
todo el claustro y no solo a los participantes de la FC para que puedan visualizar los 
vídeos. En edición de vídeos se ha incluido banners de apertura realizados con Acrobat 
para unificarlos y darles un carácter más personal de centro a los tutoriales. La edición de 
los vídeos se ha realizado a través de los programas de edición de vídeo, Movavi editor 
plus, Filmora y Imovie. 
 

2. Puntos a tratar con el resto de integrantes de la FC en la reunión informativa 
del día 22 de enero: Recapitulación trabajo realizado hasta el momento y 
siguientes pasos a seguir. 

 
-Recapitulación del trabajo realizado por ellos hasta el momento (encuesta de competencia 
digital. Hilos de discusión: saludo y aceptación del compromiso de trabajo) 

 
-Recordatorio de cómo participar en la plataforma Colabora. Explicar la función del Blog y 
cómo contestar a los hilos de discusión del foro. 

 
-Explicación de la existencia del sitio web “Acércate a las TIC” para la visualización, 
aprendizaje o recordatorio de las diferenentes plataformas (Séneca, MOODLE y GSUIT). 
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¿Dónde buscarlo?, ¿Cómo acceder?, ¿Cómo visualizar los contenidos? 
 

-Puesta en común de los diferentes pasos a seguir durante la primera fase de “alfabetización 
digital”:  

• Mirar los tutoriales referidos a las plataformas educativas Moodle y GSuit. 
• Comenzar a configurar las aulas en ambas plataformas, curiosear y 

familiarizarse con ambas. 
• Apuntar dudas. 
• Citarlos para la siguiente sesión explicativa (deben haber puesto en práctica 

algo en las diferentes plataformas para que la siguiente sesión sea más 
fructífera, basándola en dificultades reales que le hayan pasado a la hora de 
manejar las plataformas) 

 
3. Concreción de sesiones online para la explicación y muestra al resto de 

integrantes de la FC sobre plataformas docentes. 
 
Debido a la urgencia de formar al profesorado ante una ola de casos de asilamiento del 
alumnado por COVI-19, iniciaremos las sesiones de formación de las plataformas digitales con 
las referidas a la interacción con el alumnado a través de aulas virtuales, siendo éstas: 
MOODLE y GSuite (classroom-drive-meet-calendario). La sesión para la plataforma Séneca la 
dejaremos para más adelante, una vez vaya a finalizar el segundo trimestre ya que 
consideramos que puede resultar más útil a la hora de cumplimentar y resolver dudas de 
contenido burocrático. 
La sesión para la explicación de las plataformas anteriormente mencionadas se fija en el 
jueves 21 a las diez horas, siendo convocada a través del correo de séneca y generado y 
pasado el enlace para la video llamada través del correo corporativo del centro 
(….@conservatoriodanzacadiz.es). Las personas responsables de la explicación y muestra de 
las plataformas serán: D. Jose María Aragón para GSuite y Dª Mª Cristina García para 
MOODLE. La sesión estará estructurada en dos bloques de 45 minutos cada una, 
correspondiendo cada bloque a una plataforma educativa. 
 
4. Ruegos y preguntas. 
 
Dª Irene Fernández informa a los componentes del grupo específico de la existencia de una 
partida de 4000€ como dotación para cubrir necesidades en el proceso de la transformación 
digital educativa. Ha sido informada a través del secretario del conservatorio, el cual nos pide 
orientación sobre cuales serían las primeras medidas que podrían llevarse a cabo con este 
dinero. Después de debatir varias opciones, consideramos que el primer paso a seguir para un 
óptimo rendimiento de las clases a nivel TIC sería la consecución de una red wifi que pudiera 
dar señal a todas las aulas tanto teóricas como prácticas en el Centro. Actualmente contamos 
con una red wifi de 1G y varios repetidores por plantas, pero la señal es muy débil dentro de las 
aulas, sobre todo si se cierran las puertas debido al sistema de aislamiento. Tras un estudio 
presupuestario se requeriría unos 6000€ para conseguir que hubiese una buena señal dentro 
de las aulas, ya que habría que instalar antenas dentro de las mismas para el recepcionado de 
la señal. Debido a que la dotación es inferior a los 6000€ se propone un estudio de las aulas 
con mayor necesidad o uso de la WIFI por plantas para por lo menos, tener preparadas 
óptimamente algunas de ellas en caso de necesidad de dar clases en streaming. 
 
Se transmitirá esta propuesta al Secretario del centro para valorar el proceso de dotación de 
las aulas seleccionadas. 
 
Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión a las  11:15h horas 
 
Fdo: La coordinadora 
 
 
 
 
Mª Cristina García Márquez                                                 


